

## Bicara di Forum Internasional, Rektor UMY Bahas Peran Universitas dalam Kesadaran Bencana

Senin, 13-05-2019

**MUHAMMADIYAH.ID, TAIWAN** - Bertempat di Ando Lecture Hall Museum of Modern Art, Asia University, pada Senin (13/5) diadakan forum bertajuk "2019 Asia University President and Rector Forum on University Social Responsibility" dengan tema *University Social Impact in the Context of Sustainable Development Goals (SDGs) of the United Nations and Regional Revitalization (Dampak Sosial Universitas dalam Konteks Sustainable Development Goals (SDGs) dari PBB dan Revitalisasi Skala Regional)*.

Acara ini dihadiri oleh sembilan pembicara dari berbagai negara, dan salah satunya adalah Rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY), Gunawan Budiyo.

Gunawan dalam presentasinya mengangkat topik *Disaster Awareness as a Part of University Social Responsibility* (Kesadaran Bencana sebagai Bagian dari Tanggung Jawab Sosial Universitas). Ia mengangkat topik ini dengan mengaitkannya dengan kenyataan bahwa Indonesia sebagai negara kepulauan kerap menghadapi bencana alam dalam beragam bentuk, seperti letusan gunung berapi, gempa bumi, tsunami, dan tanah longsor.

Kejadian bencana alam seperti gempa bumi di Lombok, fenomena likuifaksi di Palu, dan tsunami di Selat Sunda pada 2018 diangkat sebagai contoh kasus, yang tidak hanya menyebabkan kerusakan fisik namun juga sosial di masyarakat.

Gunawan menekankan bahwa UMY sebagai universitas terdepan dengan basis nilai-nilai Islam berkontribusi terhadap masalah yang timbul dari bencana alam tersebut yaitu melalui kegiatan-kegiatan layanan sosial di desa-desa dan di area-area yang terkena dampak bencana alam.

"Untuk mendukung kegiatan-kegiatan ini, UMY memiliki kegiatan akademis seperti *workshop* dan kegiatan lapangan bertemakan bencana alam seperti Mitigasi Bencana, Manajemen Tanggap Darurat, dan Proses Pemulihan. MDMC (Muhammadiyah Disaster Management Center) dan CODES-UMY (*Center of Disaster and Environmental Studies*)," jelas Gunawan.

Gunawan mendapatkan pujian dari Vice-Chancellor, University of Hyderabad, India mengenai presentasinya yang berbeda dengan apa yang disampaikan oleh perwakilan universitas lainnya.

Secara tidak langsung, keterlibatan Rektor UMY menjadi simbol yang penting dalam mengenalkan Muhammadiyah kepada audiens internasional yang lebih luas. Ini menjadi salah satu langkah strategis agar Muhammadiyah tidak hanya didengar namanya di lingkungan internasional tapi juga dapat menjadi salah satu pembuktian bahwa gerakannya di bidang akademis juga memiliki skala internasional.